

## **Luzerner Final - Einzel**

*Jaime Iglesias / Am vergangenen Freitag wurde der Luzerner Final der 4 Luzerner Unterverbände durchgeführt. Die jeweiligen Kategoriensieger je Unterverband hatten die Ehre ihre Unterverband möglichst bestens ins Rampenlicht zu stellen. Auf sehr gut gepflegten Bahnen in der Kegelbahnanlage im Drei Könige in Entlebuch war somit alles für das Highlight gerichtet.*

### **Kategorie C**

Bereits um 19 Uhr starteten die jeweiligen Kategoriensieger und kämpften um den Titel des Luzerner Meisters. Der Vertreter des Unterverband Entlebuch, Josef Schnyder, war leider verhindert und konnte nicht in den Wettkampf eingreifen. So war es denn Alois Egli vom Unterverband Willisau Sursee der mit einem Resultat von 407 Holz aus 60 Würfeln (30 pro Bahn). Der Vertreter des Unterverband Seetal-Habsburg, Jakob Meier, bekundete auf den eher delikaten Bahnen etwas mehr mühe und beendete seinen Wettkam mit 361 Holz. Als letzter in der Kategorie C konnte der Vertreter des Unterverband Stadt Luzern, Walter Schmidli, seinen Kontrahenten vom Seetal zwar noch ein- und überholen, doch die Vorgabe von Alois Egli, UV Willisau Sursee konnte an diesem Abend in seiner Kategorie nicht übertroffen werden. Rangliste Kat. C : 1. Alois Egli, UV Willisau Sursee; 2. Jakob Meier, Seetal Habsburg; 3. Walter Schmidli, UV Luzern Stadt.

### **Kategorie B**

Urs Birrer war als erster Kegler als Vertreter vom Unterverband Entlebuch an der Reihe. Wie die Kegler so schön sagen, paasten ihm die Bahnen nicht. Sein Resultat von 378 Holz sollte nicht zu einem der vordersten Plätze reichen. Urs Zimmermann, der Vertreter des Unterverband Willisau Sursee fand sich auf der Anlage sehr gut zurecht und erreichte 411 Holz. Dieses Resultat konnte auch vom Vertreter des UV Luzern Stadt, Franco Buob nicht übertroffen werden. Leider war auch der Vertreter vom UV Seetal Habsburg nicht abkömmlich und so wurden auch in der Kategorie B nur 3 Kegler klassiert. Rangliste Kat. B: 1. Urs Zimmermann, UV Willisau Sursee; 2. Urs Birrer, UV Entlebuch; 3. Franz Buob, UV Luzern Stadt

### **Kategorie A**

Roger Baumeler vom Unterverband Entlebuch startete als erster und legte schon auf der Bahn 1 ein starkes Resultat von 246 Holz vor und konnte auf Bahn 2 mit 238 Holz ebenfalls stark auftrumpfen. Das Schlussresultat von 484 Holz und 29 9er aus 60 Würfeln sollte nicht zum Heimsieg reichen. Franz Scherer, der Vertreter des UV Willisau Sursee startete auf Bahn 1 ebenfalls furios und warf 248 Holz. Auf Bahn 2 startete er also mit einem Vorsprung von 2 Holz auf den Entlebucher Vertreter. Es gelang ihm mit 238 Holz diesen Vorsprung zu bewahren und ging mit einem Total von 486 Holz und ebenfalls 29 9er aus 60 Würfeln vorerst mal in Führung. Oskar Stettler vom UV Seetal Habsburg bekundete bereits auf Bahn 1 etwas Mühe und fand auch auf Bahn 2 erst spät zu seinem gewohnten Rhythmus. Mit eine Total von 448 Holz sollte es am Schluss zu Rang 4 reichen. Marco Wanner vom UV Luzern Stadt griff auf Bahn 1 die Top Resultate von Roger Baumeler und Franz Scherer an. Mit 248 Holz stellte er das höchste Resultat von Franz Scherer auf dieser Bahn ein. Auf Bahn 2 bekundete der Luzerner Kegler zu Beginn etwas Mühe. Nach dem 6. Wurf startete er die Aufholjagd auf die bisher 2 höchsten Resultate und es wurde knapp doch der Einsatz lohnte sich denn mit 240 Holz auf Bahn 2 ging er als Luzerner Meister mit 488 Holz und 28 9er aus den 60 Würfeln. Rangliste Kat. A: 1. Marco Wanner, UV Luzern; 2. Franz Scherer, UV Willisau Sursee; 3. Roger Baumeler, UV Entlebuch; 4. Oskar Stettler, UV Seetal Habsburg.

Kurz vor 21:30 konnte Pius Tanner im Namen des Unterverband Entlebuch die Auszeichnungen in Form von Kranzkarten anlässlich der Rangverkündigung den Keglern übergeben. Und so ging ein gelungener Luzerner Final mit guter Stimmung unter allen Anwesenden zu Ende.